

## Weihnachten – nur für Christen?

Feiern Menschen mit einem nichtchristlichen Glauben auch Weihnachten? Diese Frage wird oft gestellt. Wie stehen sie zu Weihnachten? Ist es ihnen egal oder feiern sie sogar mit?

Ich bin durch die Stadt gelaufen und habe Leute gefragt, was sie an Weihnachten machen und ob sie es feiern.

Vor allem befragte Jugendliche haben geantwortet: „Durch die vielen Weihnachtsartikel und Deko in den Läden und Märkten wird man mit in die Stimmung hineingezogen und schön ist es, nach der Schule oder Arbeit, wie auch an freien Tagen, durch die Stadt zu spazieren und mit Freunden einen heißen Kakao auf dem Weihnachtsmarkt zu genießen“.

Nicht nur die Stimmung bereitet allen Menschen Vorfreude auf Heiligabend, sondern auch die Verwandten in der Familie, besonders wenn verschiedene Religionen, Traditionen und Bräuche in einer Familie zusammen kommen.

Dadurch feiern Leute trotz verschiedener Religionen das christliche Fest, stellen einen Weihnachtsbaum auf, dekorieren das Haus und feiern gemeinsam Weihnachten.

Viele finden es auch einfach schön, sich mit der Familie einen schönen Abend zu machen. Weihnachten ist nicht nur ein Fest für Christen, sondern auch ein Fest für alle.

*Yasmin Dhifaoui, Journalismus 8*

